



Hanna Scheuring ist mit «2 Engel für Harry» vom 19. Juni bis 5. Oktober im Bernhard Theater Zürich zu sehen. Sie ist Direktorin des Hauses.

## Hanna Scheuring (58)

Die Schauspielerin ist mit zwei Theater-Stücken für den **Prix Walo** nominiert. Sie erzählt, was sie abseits der Bühne beschäftigt.

Haben Sie

gewusst, dass...?

**... ich ein Theater mache,**  
wenn Ehemann Daniel oder ein Gast bei uns zu Hause morgens die Nachrichten hört. Ich bin so früh am Tag noch roh wie ein Ei. Ich brauche zuerst einen Kaffee, einen Grüntee und ein leckeres Müesli in den Magen.

**... ich es mal gewagt habe,**  
aus einem Flugzeug zu springen. Seit Kindheit träumte ich davon, wie es ist, zu fallen. Mit Mitte 30 hab ich mir diesen Wunsch erfüllt. Es war atemberaubend.

**... ich abseits der Theaterbühne**  
eigentlich eher schüchtern bin. Auf die Leute zuzugehen, fällt mir nicht immer leicht.

**... bei uns daheim gerade**  
Neophyten ein grosses Thema sind. Den armenischen Brombeeren haben wir den Garaus gemacht. Daniel hackt mit unglaublichem Einsatz die Wurzeln aus dem Boden, damit die einheimischen Blumen Platz und die Vögel und Insekten Nahrung haben.

**... ich als Spitex-Pflegerin im Stück**  
trotz kriminellen Zügen sehr lieb mit meinen Patienten bin. Für alle Pflegenden der Spitex bin ich voller Respekt. Ihnen gebührt wahrlich Applaus!

**... mein heimliches Talent ist**  
neugierig zu sein.

FOTO: T+T FOTOGRAFIE/TONI SUTER-TANJA DÖRENDORF

Aufzeichnung: Aurelia Robles